

Ungefähr Einordnung der raulschen und nebachtotischen Familien nach gegenseitiger Einstellung zueinander und Vermischungsgrad untereinander.

Dabei gibt es innerhalb einiger Familien natürlich Abweichungen dazu, das Schaubild dient hier nur einer etwaigen Gesamteinordnung innerhalb Perricums. Und ist in dieser Klarheit innerhalb Perricums so auch nicht bekannt und sollte daher eher als Spielerinformation behandelt werden.

Die Familie des Markgrafen ist hier absichtlich nicht aufgeführt und vertritt eher eine neutrale vermittelnde Position.

●Rauleu
(Perricum-Stadt)

Außer der Reihe, da Ursprung in Beilunk. Skeptisch ggüber Nebachoten.

●Palmy-Donas
(verbreitet)

Außer der Reihe, da Raulsch-aranisch Ursprungs. Offen zu Raulschen, anti ggüber. Nebachoten.

●Aimar-Gor
(Herdendor, Perricum-Stadt)

Außer der Reihe, da tulamidisch-aranisch Ursprungs. Höflich zu Raulschen, skeptisch ggüber. Nebachoten.

●Waraqis
(verbreitet)

Außer der Reihe, da tulamidisch-aranisch Ursprungs. Neutral/egal zu Raulschen, skeptisch ggüber. Nebachoten.

●Narmoggyn
(Gorbingen)

Außer der Reihe, da maraskanischen Ursprungs. Neutral/egal zwischen Raulschen und Nebachoten.

